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Oggetto: seduta CIPE e intermodalità su ferro.

Dichiarazioni di Gualtiero Alunni - Portavoce Comitato No Corridoio Roma-Latina.

Nella seduta del CIPE tenutasi il 6/11/09 il Ministro Matteoli “ha illustrato le ulteriori informative”
riguardo l’intervento corridoio intermodale pontino. Ormai ci troviamo di fronte a “una
telenovela” infarcita di termini interlocutori e ambigui.La certezza rimane l’inutilità dell’opera per
i pendolari e la devastazione per l’ambiente, le residenze e le attività agricole. 

  

Per quanto ci riguarda stiamo organizzando un CONVEGNO che terremo la prima settimana di
Dicembre, nel quale illustreremo le nostre proposte sostenibili ambientalmente ed
economicamente dell’intermodalità prioritaria su ferro, contestualmente agli interventi di
adeguamento in sicurezza di tutta la Via Pontina.  

FIRMA on line: http://www.PetitionOnline.com/ppnoc1/

Il nostro blog:  http://quartiereroma12.blogspot.com

facebook: http://www.facebook.com/profile.php?id=1616374864&ref=profile

E.mail: nocorridoio@tiscali.it
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